

# EDITORIAL

Amigos y amigas,

Tras las últimas elecciones y el recambio institucional, el país inicia una nueva etapa de nuestra todavía joven democracia. Desde la Fundación y de la Universidad hacemos votos por el éxito de las autoridades que asumen y renovamos nuestro compromiso para aportar institucionalmente al desarrollo social y económico de la Argentina, en cuya tarea trabajamos con pasión y esfuerzo día tras día.

Esa trayectoria –que nos llena de orgullo– se reflejó en las páginas de la Revista, que con esta edición está cumpliendo 10 años. La Revista fue la sucesora del Boletín que comenzamos a editar en 1992, a seis meses de iniciadas nuestras actividades. Para recordar esta década y encarar el próximo año, en el que la Fundación cumplirá 25 años, resumimos este tiempo en 10 personalidades, 10 temas y 10 entrevistas.

Pero no nos detenemos en el pasado porque el presente y el futuro siguen siendo la prioridad. Entrevistamos al Dr. Giuseppe Masera, a quien reconocimos como doctor honoris causa, que aporta su novedoso enfoque de psicooncología infantil: “El arte y la poesía son positivas en los tratamientos contra el cáncer”, nos dijo.

Presentamos en este número los resultados de dos importantes investigaciones realizadas por ISALUD: la estimación del costo necesario para garantizar la cobertura del Programa Médico Obligatorio (PMO); y el análisis del marco jurídico normativo del sistema de salud argentino, que revisa 154 leyes y decretos contenidos en el flamante Digesto Jurídico Argentino y algunas que se sancionaron con posterioridad. Los dos trabajos aportan datos duros necesarios para el diseño y la instrumentación de políticas públicas. En la misma línea se inscribe un trabajo sobre el impacto de las regulaciones en la disponibilidad de acceso de bebidas alcohólicas y otras restricciones en el tratamiento contra el alcoholismo.

Con expectativas por la nueva etapa que comienza, seguiremos ocupados y concentrados en el trabajo diario y de mediano y largo plazo por la Argentina social que buscamos.

Un saludo afectuoso para las fiestas de fin de año y el compromiso de comenzar a trabajar en el 2016, año de nuestro 25 aniversario, en los programas y objetivos estratégicos para los próximos 25 años.

Hasta la próxima



**Ginés González García**  
RECTOR HONORARIO  
UNIVERSIDAD ISALUD